



*Keine Garderobe
in der Wohnung?
Der übertiefe Hoch-
schrank löst das
Problem*



Die neue Front Metallic Kupfer setzt wohnlich-edle Akzente

Beckermann:

Erfolgsrezepte fürs Leben,

Beckermann startet mit einem Bündel an Ideen und Alleinstellungsmerkmalen in die nächste Küchensaison. Die neuen Topmodelle schimmern in den edlen Metallic-Oberflächen Kupfer, Titan und Chrom. Ein weiterer außergewöhnlicher Blickfang ist die neue Nova.

Die Marke steht für nahezu unbegrenzte Ausstattungsmöglichkeiten, beste Materialien und Verarbeitung, ästhetisch ausgereifte Produkte, die aktuelle Markttrends auf ganz eigene Art integrieren sowie jede Menge Planungsoptionen – ohne jegliche Mehrkosten für den Handel. Kurzum, für eine kreative industrielle Maßanfertigung auf Topniveau. Metallic-Oberflächen, Grau, Off-White und Schwarz, kombiniert mit charaktervollen Echthölzern, zählen zu den großen Küchentrends 2017. Beckermann setzt sie u.a. mit den Modellen Metallic Kupfer/Siena XTreme Polarweiß, Metallic Chrom/Silvia Beton Concrete Dark und Nova Schwarz/Dover Risseiche Grau eindrucksvoll in Szene – nicht abgehoben, sondern am täglichen Leben orientiert.

Die Lösung für designorientierte junge Familien mit gleichermaßen hohen Ansprüchen an Robustheit, Stil und dem Wunsch nach Highlights entspricht Siena XTreme. Der neue Schichtstoff der nächsten Generation ist leicht zu reinigen, gegen alle handelsüblichen Reinigungsmittel beständig und dank seiner supermatten Oberfläche sind Fingerabdrücke darauf kaum zu sehen. Mit den drei Metallic-Programmen in Kupfer-, Chrom- und Titan-Optik sowie in Kombination mit neuen markanten Echthölzern ergeben sich exklusive Planungen. Auch der Farbklassiker Weiß lässt sich damit ganz neuartig inszenieren: beispielsweise Off-White & Kupfer. Der roségoldene Metallic-Farbtönen verleiht jeder Oberfläche das gewisse Etwas. Grau ist das neue Weiß. Wie Chrom und Beton

Die Küchentechnik verbirgt sich hinter Einschubtüren



Industrielle
Maßanfertigung
in Perfektion

Nova/Dover, ein aufregender Mix in Crystal-Glas und Risseiche Grau

Wohnen und Genießen

perfekt zusammengehen, zeigt Beckermann am Beispiel seiner Planung Metallic Chrom/Silvia Beton, in der sich Oberflächen in Chrom-Finish und dunkler Beton-Optik begegnen – ebenso fein, wie spannend nuanciert, von edel bis cool.

Küche oder Wohnzimmer? Diese Frage stellt sich heute nicht mehr, denn wie sich harmonisch ineinander übergehende Lebensräume gestalten lassen, beweist die neue Nova. Schwarzes Crystal-Glas (alternativ auch satiniert) trifft dabei auf Risseiche, wahlweise in Grau oder Braun. Die lebhaftere Echtholzfront mit Astlöchern und Rissen bringt Wärme, Authentizität und Natürlichkeit in die offene Wohnlandschaft und geht mit den eleganten Crystal-Glasfronten eine attraktive Verbindung ein. Leichtgängige Glasschiebetüren, Pocket Doors in Risseiche und das neue Nischensystem in Alu Titangrau sorgen für einen aufregenden Design- und Materialmix. Das Innendekor ist selbstverständlich passend abgestimmt. ■



Faszinierend: Metallic Chrom und Beton-Optik in der neuen Silvia

Schiebetüren in Beton-Finish Concrete Dark

